
 

 

 

 

1 
 

 

 
 

RESOCONTO  
SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO  

DEL 12 LUGLIO 2023 
 

 

Rete delle Consulte e dei Consigli del Personale Tecnico Amministrativo delle Università italiane 

Viene presentata la bozza dello Statuto della Rete delle Consulte e dei Consigli del Personale Tecnico 

Amministrativo delle Università italiane, che si richiederà siano presentate agli Organi nel mese di 

luglio. Vengono segnalati alcuni refusi, che vengono corretti, e la Presidente risponde ad alcune 

domande di ordine procedurale. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Sono presentate anche le proposte di delibere per il Senato Accademico (che deve esprimere un 

parere non vincolante) e per il Consiglio di Amministrazione, che deve approvare. Il Consiglio 

approva all’unanimità.  

Attività di workshop sulla valutazione 

La Presidente aggiorna il Consiglio sul fatto che dai lavori di workshop con i Dirigenti e i Responsabili 

di UO sono emerse possibili modifiche per il prossimo sistema di misurazione e valutazione, al fine 

di una migliore conoscenza e condivisione da parte di tutto il personale degli obiettivi di struttura, 

che contribuiscono alla realizzazione degli obiettivi di Ateneo, aspetto fondamentale per 

incrementare il senso di appartenenza all’Istituzione e il senso del lavoro di ciascuno. 

Sito web 

Viene annunciata una richiesta di un parere sulla facilità o meno di navigazione all’interno del sito 

web di Ateneo. Emergono già alcune riflessioni da parte di alcuni consiglieri, ma la discussione è 

rimandata alla riunione di settembre e ognuno si prende il compito di raccogliere le idee, anche 

sentendo i colleghi. 

Accordo smart working 
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Il Consiglio rileva la mancata comunicazione ai dipendenti della firma dell’Accordo sul Lavoro Agile: 

la firma è stata segnalata in modo informale al personale da un solo sindacato, che ha indicato il 10 

luglio come data dell’entrata in vigore. Il disappunto nasce, come in altre precedenti occasioni già 

segnalate, da una mancata comunicazione ufficiale da parte dell’Amministrazione a tutto il 

personale, anche in presenza di un accordo che sarebbe già in vigore. Il CPTA concorda su questo 

disappunto e anche sul senso di rassegnazione che sembra ormai pervadere il personale tecnico 

amministrativo dell’Ateneo. 

La Presidente scriverà all’amministrazione per sollecitare una dovuta comunicazione.  

 


